

公園では…

「野球」がアツい!

現在、公園遊びでは『野球』がかなりアツい! 野球を始めた当初は『少人数』で遊んでいましたが、以前よりも人数がかなり増え、今となっては『7対7』の試合形式ができるようになってきました! 試合の場面では『よっしゃ! いくで!』と山吹ゆうま君(3年)。野球を習い始めたこともあり、ヒット性の当たりをバンバン打つ姿が見られます。また、毎日遊んでいることもあり、少しずつですが『ルール』についても理解している様子の野球メンバー。『このルールってこれで合ってるよな?』などとお互いに確認しながらプレーする姿が印象的です。

10日(月)は小谷まきちゃん(3年)が初参加! 『まきちゃん、ガンバレく!』 『当たったらあっちに走るんよ!』 などと他のメンバーに教えてもらいながら初めての打席へ…! すると『カーンッ!』といきなりボールを打つことに成功! 『あっ! 打てた!』とまきちゃん。残念ながらアウトになってしまいましたが初めて試合でボールが打ててうれしい様子でした。公園からの帰り道『今日も野球楽しかったなく!』 はよ明日いんかなく!』とつぶやく野球メンバーでした! ♡

ほるノートスタート!

12日(水)の出来事。この日、1年生メンバーが登所して着替え、宿題が終わると『ほるノート』の書き方について指導員から説明をしました。

簡単なルールとして『日付を忘れないこと!』 『1日の出来事を書くこと!』 などと説明をすると、真剣に話を聞いてくれた1年生メンバー。

さっそく『今日は初めてだから…昨日の出来事を書いてもいいし!』 これから第二ホームでやりたいことでもいいから書いてみようっ!』と指導員が伝えると『わかった!』 昨日は公園に行つて…』と藤澤あいかちゃん。昨日の出来事を思い出しながら内容を考える姿がありました。

また『書けたよ!』と持って来てくれた多田かおるちゃん。しっかりと『やりたいこと』についての内容が書かれました! ♡

2年生以上のメンバーには前日からすでに配っており、1日の出来事をしっかりと記入してくれています!

A.M.Iでの思い出をこれからたくさん書き残してほしいと思います。

『ほるノート』については今後のほっとニュースにてドンドン紹介していきます! お楽しみに! ♡

おやつのはち

「パーティーメニュー」を作ろう!

岡山県にも『緊急事態宣言』が出たため、第二ホームでも感染対策をしっかりとるように呼びかけています。

しかし、おやつを食べる場面では、どうしても向かい合ってしまったり、おしゃべりをしてしまったりするメンバーがちらほら…。

そこで! 20日(木)に『おやつのはちパーティーメニュー(仕切り)』を作ってみよう!』と指導員から提案をしました。

すると『いいやん! オレ手伝うで!』と松本ゆきかず君(4年)を中心に何人かのメンバーが手伝ってくれることになりました。『段ボールをこのサイズに切つて!』とお願いすると、『オッケー!』 いろいろの得意なんよ!』とゆきかず君。机のサイズに合うように段ボールを切つてくれました。

また、貼り付けの場面では、近田みうちゃん(6年)が『こっちは抑えて!』 私がテープで貼るから!』と指示を出してくれました。

みんなのおかげもあり、見事な『パーティーメニュー』が完成! 『これでおやつのはちの飛沫も抑えられるね!』とみうちゃん。

今後は、パーティーメニューのついた机で感染対策をしっかりとって過ごしていきたいと思えます!

初めてのぱるノート！

12日（水）、1年生も「ぱるノート」がスタートしました！「ぱるノート…？ やってみたい！」と興味津々な様子の1年生メンバー。指導員からやり方を教えてもらい、実際に書くことができました！※ぱるノートの記入時間につきましては17：30～となっています。（公園遊びの関係により）



～生活の様子～



これでおやつも
安心だね！

お誕生日表を
作ってくれています！



ぱるノート紹介

りょうたとあそんでたのしかった。

しゅうすけとゆすなとあそびました。

1年 後藤 こうた

⇒毎日宿題を早く終わらせて遊んでいるこうた君。この日は何であそんだのでしょうか？

.....

だいちゃんとあやねちゃんとたくみくんとこ
あちゃんといろおにをやりました。たのしかった
です。

1年 門屋 ゆうた

⇒公園で元気に走り回る姿が見られます！

.....

今日はあみと公園であそんだ。いろいろなこと
にちょうせんしてたのしかった。つぎはもっと
たのしみたい。

3年 中尾 こはる

⇒あみちゃんと色々なことに挑戦したこはるちゃん。新しい発見はあったかな？

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（コチラから facebookにもアクセスできます。）

お知らせ

- 雨の日が増えてきています。雨の日には、靴下の替えやビニール袋等の雨の対策をお願い致します。
- マスクの落とし物が増えていきます。衛生面を考えて不織布(使い捨て)のマスクは、その日のうちに処分させていただきます。(記名がある場合は保管後、返却いたします。)
- 靴下や服に名前の記入がないことが増えてきています。持ち物には必ず名前の記入をお願い致します。